

*Gemeinsam möchten wir mit Ihnen
Antworten auf folgende Fragen finden:*

Gutes Älterwerden in Lörrach

mit
Kaffee und
Kuchen

- Welche Themen sind für Sie besonders wichtig?
- Was fehlt Ihnen, um Stetten noch lebenswerter zu machen?
- Welche generationsübergreifenden Angebote gibt es? Welche sollte es geben?
- Wie können konkrete Projekte aussehen?
- Wir möchten mit Ihnen zusammen Ideen entwickeln, um Stetten zu einem guten Lebensort zu machen!

„Stetten – hier bin ich daheim“

Einladung zur Auftaktveranstaltung

14. November 2019, 15 Uhr

*im Gemeindehaus der Kirchengemeinde St. Fridolin
Rathausgasse 8, 79540 Lörrach*

Gefördert von:



Lörrach

„Wir werden alle älter!“



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wir werden alle älter – und der demografische Wandel mit all seinen gesellschaftlichen Veränderungen macht auch vor Lörrach nicht Halt.

Um im Alter möglichst lange selbstbestimmt zuhause wohnen bleiben zu können, braucht es eine entsprechende Infrastruktur, aber auch eine aktive Gemeinschaft. Doch wie muss eine Stadt gestaltet werden, damit sie für Menschen zur Heimat wird und ihre Bewohner bereit sind, sich für alle zu engagieren? Welche Angebote und unterstützenden Hilfen sind nötig, um Vereinsamung entgegenzuwirken?

Gemeinsam mit Ihnen möchten wir Ansätze für ein gutes Älterwerden entwickeln. Damit eine Kultur des Miteinanders und der Sorge füreinander wachsen kann, brauchen wir Sie – Ihre Ideen, Ihre Wünsche und Anregungen!

Herzlich möchte ich Sie zu unserer Auftaktveranstaltung „Gutes Älterwerden in Lörrach“ einladen. Ich freue mich auf einen regen Austausch mit Ihnen.

Jörg Lutz, Oberbürgermeister der Stadt Lörrach

Programm

15:00 Kaffee und Kuchen

15:30 Begrüßung durch
Oberbürgermeister Jörg Lutz

15:40 Präsentation „Quartier 2020 –
Gutes Älterwerden in Stetten“

So können Sie mitmachen:

- der Verfügungsfonds – gute Beispiele aus der Praxis
- der Beirat – seine Aufgaben

16:00 Die Akteure stellen sich vor

16:30 Mitmachaktion

- Wir sammeln Themen rund um Stetten
- Stärken und Schwächen
- Angebote
- Ideen für den Verfügungsfonds

17:15 Zusammenfassung
der Ergebnisse, Festlegung der
Themen und Ausblick

17:30 Verabschiedung



„Wir freuen uns über Menschen
jeden Alters, denn Älterwerden
geht uns alle an!“

Ute Hammler, Seniorenbeauftragte